

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

14

Wien, am 15. Jänner 1934

Vizebürgermeister Emmerling.

Vizebürgermeister Emmerling hat heute das Spital der Stadt Wien verlassen und sich in häusliche Behandlung begeben. Der Patient befindet sich bereits auf dem Wege der Genesung; er ist jedoch noch sehr schonungsbedürftig und darf keine Besuche empfangen.

.....

Diamantene Hochzeit.

In Vertretung des Bürgermeisters überreichte am Sonntag amtsführender Stadtrat Honay den Wiener Eheleuten Laurenz und Maria Kautz anlässlich der sechzigsten Wiederkehr des Tages ihrer Eheschließung die Ehrengaben der Stadt Wien. Der Jubilar, der im 85. Lebensjahre steht, war mehr als 40 Jahre lang bei der Union Baugesellschaft tätig; er arbeitete dort bis zu seiner goldenen Hochzeit. Frau Kautz steht im 80. Lebensjahr und schenkte ihrem Gatten zehn Kinder, von denen drei noch am Leben sind; das Jubelpaar hat insgesamt neun Enkel und einen Urenkel. Seit mehr als sechzig Jahren lebt das Ehepaar Kautz in der Josefstadt, wo es überaus beliebt und geachtet ist. An der Familienfeier nahmen die Kinder, Enkelkinder, viele Verwandte und Freunde des Jubelpaares teil.

.....

Grosskampftag gegen den Schnee.

Die bereits am Samstag in Angriff genommenen Schneeeabräumarbeiten wurden Sonntag und Montag mit Aufbietung aller Mittel fortgesetzt. An beiden Tagen arbeiteten neben 1.980 städtischen Strassenarbeitern nicht weniger als 6.800 ausgesteuerte Arbeitslose, die für die Schneesäuberung vom städtischen Strassenpflegebetrieb aufgenommen worden waren. Die maschinelle Schneesäuberung besorgten 390 Pferdeschneepflüge, 24 Autoschneepflüge, rund 300 **zweispännige** Fuhrwerke und Kabswagen und mehr als 100 Lastkraftwagen.

Den umfassenden Sicherungsmassnahmen des städtischen Strassenpflegebetriebes und der städtischen Strassenbahnen, die bereits knapp nach Beginn des ziemlich starken Schneefalles einsetzten, ist es zu danken, dass trotz der Schneehöhe von immerhin zwölf Zentimetern nicht nur der Strassenbahnbetrieb sondern auch der übrige Grosstadtverkehr ohne nennenswerte Störungen aufrecht erhalten werden konnte. Heute sind bereits alle Hauptverkehrsstrassen, wie zum Beispiel die Mariahilferstrasse, Kärntnerstrasse, Graben, Rotenturmstrasse, Währingerstrasse, Josefstädterstrasse und so weiter, vollkommen durchgereinigt; die Schneehaufen sind in diesen Strassenzügen fast zur Gänze abgeführt. Ebenso sind heute bereits alle offenen Märkte vom Schnee vollkommen gesäubert. Die Schneeeabräumarbeiten werden fortgesetzt.

.....

Bezirksvertretung Margareten.

Die Bezirksvertretung Margareten tritt am Montag, den 22. Jänner, um 17 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.

.....